6. GV der KISS Genossenschaft March

Am 24. Mai fand im Alters- und Pflegeheim Biberzelten in Lachen die 6. GV der KISS Genossenschaft March statt. Beinahe 60 Personen nahmen an diesem Anlass teil. Jasmin Ursprung, Leiterin der Aktivierung, sorgte innerhalb des Heims für einen reibungslosen Ablauf. Es war alles bestens organisiert – die GV konnte beginnen. Überall hörte man ein «Hallo, wie geht's?» oder» Schön, dass du da bist!». Untereinander herrschte eine familiäre und wohlwollende Atmosphäre. Die Präsidentin, Sidonia Bräuchi, führte zügig durch die GV. Der Präsidentenbericht und der Geschäftsleitungsbericht von Rosa Diethelm und Judith Weber zeigten aktuelle und informative Angaben zur Situation von KISS während des Jahres auf. Ende 2023 zählte die Genossenschaft über 200 Mitglieder. In diesem Jahr leisteten die GenossenschafterInnen über 3000 Stunden Freiwilligenarbeit. Diese Stunden wurden von 50 Mitgliedern erbracht. Zwei Mitglieder konnten für erbrachte Leistungen geehrt werden. Ein Mitglied für 500 Stunden und ein Mitglied gar für über 1000 Stunden seit 2018. All diese Freiwilligenarbeit bedeutet für die Gemeinden in der ganzen March eine grosse Entlastung, welche auch in ihrer Jahresrechnung zu Buche schlägt. Unterstützt wurden wir 2023 von den Gemeinden: Lachen, Wangen, Tuggen und Galgenen. Auch der Bezirk March und die Genossame Lachen unterstützten uns grosszügig. Immer wieder erhalten wir auch grössere und kleinere Spenden von Privaten, Firmen, Institutionen und Banken. Ihnen allen gebührt unser herzliches Dankeschön. Ohne diese Unterstützung könnte die KISS Genossenschaft March nicht existieren.

1. Anfragen von anderen Organisationen wie Spitex werden immer häufiger. Die Gesellschaft verändert sich und Freiwilligenarbeit wird zusehends gefragter, aber auch komplexer. Der Vorstand – allen voran die Koordinatorinnen – sehen sich immer öfter mit Anfragen konfrontiert, welche an ihre Grenzen stossen. Zum Glück können wir auf Gebende zählen, welche immense Stunden leisten. Nehmende werden immer mehr und wir sind dankbar über neue Mitglieder als Gebende. Der Kassier, Jürg Kälin, erläuterte souverän die Jahresrechnung und das Budget. Alles wurde einstimmig genehmigt und verdankt.

Das besondere Highlight erfolgte zum Schluss der GV. Der Film über KISS von Willy Mächler wurde mit Spannung angeschaut und mit grossem Applaus verdankt. Während einigen Stunden verbrachten die Teilnehmenden vor und hinter der Kamera bis der Film im Kasten war. Dieser kann bereits auf unserer Homepage angeschaut werden. Dadurch erhoffen wir, auch vermehrt Mitglieder zu generieren.

Nach dem offiziellen Teil der GV wurde die Biberzeltenküche genossen. Die Küchencrew unter Urs Thomi verköstigte uns mit Ghackets und Hörnli mit Apfelmus. Es wurde richtig geschlemmt. Mit selbstgebackenen Kuchen und Torten der Mitglieder konnte der Abend abgerundet werden.

Ein herzliches Dankeschön allen Beteiligten für das Gelingen unserer Freiwilligenarbeit.

KISS Genossenschaft March